

可能性を切り拓く
まちづくり

三豊市長
山下昭史



新年あけましておめでとう
ございます。市民の皆さまに
おかれましては、輝かしい新
春を健やかに迎えのことと、
心からお慶び申し上げます。
また、日頃より市政運営に対
しまして温かいご支援とご協
力を賜り、厚くお礼申し上げ
ます。

ことに深く感謝申し上げます。
しかしながら、新型コロナウイルス
の感染拡大の戦いは長期
化の様相を呈しており、本年
も予断を許さない状況が続く
ことが予想されます。皆さま
には本年も引き続き、感染予
防対策の徹底にご協力いただ
きますようお願い申し上げます。

昨年を振り返りますと、三
豊市に限らず全国各地で新型
コロナウイルス感染症の感染
拡大に悩まされ、私たちの常
識が様変わりした一年となり
ました。市民の皆さまには、
ご自身や周りの方、そして地
域を守るため、感染予防対策
に多大なご協力を賜りました

また、昨年11月以降、高病
原性鳥インフルエンザの感染
が市内の養鶏場で相次いで確
認されました。このことは、
三豊市の基幹産業を揺るがす
大きな危機であり、感染を食
い止めるための防疫措置には、
国や県をはじめ、陸上自衛隊、

警察、消防、建設業協会など
の多くの皆さまにご支援とご
協力をいただきました。現場
の最前線で想像を絶する過酷
な作業を黙々とこなしていた
だきましたことに、心より敬
意と感謝の意を表します。
さて、私たちは昨年より新
しい生活様式への移行が求め
られ、これに伴い、社会の構
造も大きく変化してきており
ます。その大きな変化の一つ
が、情報通信技術やデータ技
術を活用したデジタル化の進
展です。企業におけるテレワ
ークやインターネット会議、
学校での遠隔授業、医療現場
での遠隔医療などの取り組み

が一気に加速しています。こ
のデジタル化は、個人、産
業、社会、行政といったあら
ゆるレベルにおいて新たな価
値の創造につながるものであ
り、私たち行政もデジタルの
力を活用し、人口減少問題や
労働力不足、そして新型コロ
ナウイルス感染症への対応な
ど、地域の課題解決に繋げる
とともに、持続可能な社会の
実現をめざし、取り組みを推
し進めていく必要があります。
三豊市では、急速に進化す
るデジタル領域の力を最大
限に活用するため、昨年3
月に「デジタルファースト
宣言」を行いました。今後

は、市民の皆さまの暮らしを
より便利で快適なものにする
ことをめざし、行政サービス
のデジタル化はもろろんです
が、M.A.I.Z.M(みとよA.I
社会推進機構)と連携し、A
I人材の育成や起業支援など
を通して、若い世代が新たな
可能性を追求できるまちづく
りにチャレンジしてまいります。
子どもたちが夢や希望を
持ち、ワクワクする未来を引
き継ぐため、本年も全ての事
柄に総力戦で取り組み、市民
の皆さま一人ひとりが夢や希
望を叶えられるよう、皆さま
とともに一丸となって励んで
まいります。
結びに、本年で三豊市は市
制施行15周年を迎えました。
この15周年の節目が三豊市に
とつてますます発展を遂げる
一年となりますよう全身全霊
で市政運営に取り組んでまい
ります。市民の皆さまにおか
れましては、本年も引き続き、
市政運営に対するご理解とご
支援を賜りますようお願い申
し上げますとともに、新しい
一年が希望に満ち、健康で笑
顔あふれる年となりますよう
心よりお祈り申し上げます。

開かれた議会づくり

三豊市議会議長
為 広 員 史



新年あけましておめでとう
ございます。

令和3年が皆さまにとって、
明るく穏やかな年となること
を願い、三豊市議会を代表い
たしまして、謹んで年頭のご
挨拶を申し上げます。
平素より、議会活動ならび
に市政全般に対し、温かいご
理解とご協力を賜り、厚くお
礼申し上げます。

昨年、新型コロナウイルス
感染症が世界的に蔓延し、
東京オリンピックの開催が延
期されるなど、感染拡大防止
対策から、あらゆる面で新た
な取り組みが迫られる中、市
内で高病原性鳥インフルエン
ザの発生が確認されるなど多

難の年となりました。
市政におきましては、医
療、介護、子育て、地域の防
災・減災、雇用の確保など喫
緊の財政需要への対応をはじ
め、公共施設の老朽化問題の
解消など、市民の安全・安心
な暮らしを守るため、多くの
課題を抱えております。
そのような中、市議会とし
ましては、コロナ禍で議会運
営が滞ることのないよう、本
会議・委員会活動での感染拡
大防止対策に取り組むほか、
議会活性化特別委員会を設置
し、議会改革および議会基本
条例に基づく取り組みの検証
を進めているところです。
「開かれた議会」づくりで

は、議会中継の充実を図るた
めの議場内の中継カメラの整
備、市議会ホームページのリ
ニューアルなど、市民のさま
まに分かりやすい議会につな
がる改善に取り組んでまいり
ました。また、議会報告会に
つきましては、従来型の報告
会に加え、各常任委員会がテ
ィマを設けて各種団体と対話
集会を実施するといった新し
い取り組みを予定しておりま
した。この新たな議会報告会
は、新型コロナウイルスの影響
から開催することはできま
せんでしたが、市民のさま
まからの多様なご意見は、市政
上の課題を解決するための議
会の能力強化・政策提案の拡

大につながるものと捉え、引
き続き新たな方法などの議論
を重ね、市民参加を推進する
議会をめざして活動してまい
ります。そして、我々市議会
は、二元代表制のもと、市執
行部との健全な関係を保ちな
がら、意思決定機能・監視機
能・政策提案機能を十分に発
揮し、市の持続的で豊かなま
ちづくりの実現に寄与できる
よう全力で取り組んでまいり
ますので、今後ともご理解、
ご協力を賜りますよう、よろ
しくお願い申し上げます。
最後に、新しい年が皆さま
にとつて、幸多く実りのある
年でありまして、年頭のご挨拶
とさせていただきます。

三豊市議会

議長
為 広 員 史

副議長
水 本 真 奈 美

議員

- 横山 強
- 瀧本 文
- 三宅 静
- 三木 秀
- 城中 利
- 金子 辰
- 岩田 秀
- 詫間 政
- 坂口 晃
- 川北 善
- 西山 彰
- 西山 吉
- 込山 文
- 浜口 恭
- 丸井 研
- 石井 洋
- 市川 三
- 高木 修
- 近藤 武
- 田中 達
- 湯田 新